

viernes 10 de febrero de 2023 - 10:35 AM

Vanguardia > Economía > Nacional

“Este país no puede vivir sin petróleo”: director de Planeación Nacional

En entrevista radial el director del Departamento Nacional de Planeación dijo que los dineros del petróleo son fundamentales para la transición energética de Colombia.



Suministrada / VANGUARDIA El director del Departamento Nacional de Planeación, Jorge Iván González.



El director del Departamento Nacional de Planeación, Jorge Iván González, en entrevista con Blu Radio, aseguró que Colombia no puede vivir sin petróleo, y que este hidrocarburo es crucial para la transición energética.

“Este país no puede vivir sin petróleo (...) La dependencia de los ingresos del Gobierno de los recursos de **Ecopetrol** son evidentes”, sostuvo el director para la entrevista radial.

También afirmó que suena paradójico, pero los recursos de **Ecopetrol** se necesitan para acelerar la transición energética, por lo que, expresó, es necesaria más explotación de petróleo.

“Uno lo puede plantear de esta manera, que es paradójico: si **Ecopetrol** está sacando 750.000 barriles diarios, tal vez para hacer la transición **Ecopetrol** debería sacar un millón de barriles día. Ese es el tema complicadísimo. Nosotros lo que pensamos, desde Planeación Nacional, es: vamos despacio. En la medida en que vamos haciendo la transición energética pues vamos reduciendo la

Vanguardia
TV

Fue totalmente controlado el incendio en la vereda Chocóa de Girón

Video: Una bomba de la II Guerra Mundial provoca una gran explosión en Inglaterra

Damnificados por fuegos del sur de Chile: “Se perdió todo, fue un infierno”

» Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección

1

“Este país no puede vivir sin petróleo”: director de Planeación Nacional
- 2

Gobierno Petro tomaría la plata que hay en miles de cuentas de ahorro inactivas en Colombia
- 3

¿Qué son los Multifondos de las AFP y en cuál conviene más invertir el dinero de la pensión?
- 4

¿Muy caro? Usuarios se quejan del Rappi servicio
- 5

Petro anunció que en la reforma pensional habrá un bono de medio salario mínimo para atención de la vejez

dependencia de petróleo, pero eso es progresivo", manifestó en Blu Radio.



¿Muy caro? Usuarios se quejan del Rappi servicio



Gobierno Petro tomaría la plata que hay en miles de cuentas de ahorro inactivas en Colombia

A la pregunta de la mesa de trabajo si la frase va en contravía de lo que propone la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, el director de Planeación Nacional aseguró que, al contrario, está de acuerdo.

Añadió en la entrevista que se deben buscar todos los mecanismos posibles para avanzar hacia la transición y pidió dejar a un lado la discusión sobre explotación o no de petróleo.

"Creo que la ministra de Minas está de acuerdo con este tipo de frases. Creo que el debate ha exagerado el tema de exploración o no exploración (...) Creo que el discurso tiene que cambiar a otras perspectivas más positivas. El debate podría ser: ¿por qué estamos subsidiando la gasolina? Cambiemos el discurso porque si no cambiamos el discurso no avanzamos", dijo el funcionario del DNP.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete



Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Etiquetas [Agencia Nacional de Hidrocarburos](#) [barriles de petróleo](#) [Colombia](#) [Contratos de exploración de hidrocarburos](#) [Departamento Nacional de Planeación](#) [Ecopetro](#) [Gustavo Petro](#) [hidrocarburos](#) [Ministerio de Minas](#) [Ministro de Minas](#) [Petro](#) [Petróleo](#) [petrolera](#) [Planeación](#) [Planeación Nacional](#) [Precio del petróleo](#) [Presidente Petro](#) [Reservas de petróleo](#)

Publicado por Redacción Economía

Lea también



Gobierno Petro tomaría la plata que hay en miles de cuentas de ahorro inactivas en Colombia



¿Quién fue Samuel Moreno Rojas?



EEUU registra la menor cifra de arrestos de migrantes en frontera en dos años



Murió la colombiana que estaba en coma en EE. UU tras sufrir un accidente

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

Ingresar

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páutete con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.

